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9ª SESSÃO 

6.ª SESSÃO ORDINARIA 

 

        Ata n.º 9/2024 – Aos onze dias do mês de março do ano de dois mil e vinte e quatro (11/03/2024), às 
19h00min (dezenove horas), reuniram-se os Vereadores na Câmara Municipal de Lidianópolis, Estado do 
Paraná, em sua Nona Sessão e Sexta sessão Ordinária, com a presença de oito os vereadores, estando ausente 
o vereador Ademir Aparecido Candido. Sob a Presidência do Vereador Claudeir Gordiano, iniciou-se a presente 
sessão, com a leitura do texto bíblico (Matheus 11, ver 28-30), realizado pelo vereador Danilo Augusto Branco. 
No EXPEDIENTE, foram apresentadas as seguintes matérias: Ata n. 8/2024, foi colocada em discussão e 
aprovada por unanimidade; PROJETO DE LEI N. 1282/2024 – Autoria do Poder Executivo. SUMULA: Autoriza o 
executivo municipal a efetuar a abertura de credito adicional especial no orçamento do município de 
Lidianópolis para o exercício de 2024 e da outras providencias; PROJETO DE LEI N. 1283/2024 – Autoria do 
Poder Executivo. SUMULA: Autoriza o executivo municipal a efetuar a abertura de credito adicional especial no 
orçamento do município de Lidianópolis para o exercício de 2024 e da outras providencias; PROJETO DE LEI N. 
1284/2024 – Autoria do Poder Executivo. SUMULA: Autoriza o executivo municipal a efetuar a abertura de 
credito adicional especial no orçamento do município de Lidianópolis para o exercício de 2024 e da outras 
providencias; PROJETO DE LEI nº 01/2024 - Autoria Mesa Diretora. SÚMULA: Concede a reposição anual 
conforme índice de inflação do IPCA acumulado no período de janeiro de 2023 a dezembro de 2023, sobre a 
remuneração dos servidores comissionados e efetivos, ao subsídio dos Vereadores e do Presidente da Câmara 
Municipal de Lidianópolis - PR, e dá outras providências; PROPOSTA DE EMENDA À LEI ORGÂNICA MUNICIPAL 
Nº 01/2024 – Autoria Mesa Diretora. EMENTA: Modifica a redação do Art. 27 da Lei Orgânica do Município de 
Lidianópolis – PR, e dá outras providências; PROJETO DE LEI N. 1275/2024 – Autoria do Poder Executivo. 
SUMULA: Ratifica as alterações realizadas no protocolo de intensões  e estatuto contrato do consorcio público 
intermunicipal de inovação e desenvolvimento do estado do Paraná – CINDEPAR e da outras  providencias; 
PROJETO DE LEI N. 1277/2024 – Autoria do Poder Executivo. SUMULA: Reestrutura o funcionamento do Serviço 
de Inspeção Sanitária e Industrial de Produtos de Origem Animal no Município de Lidianópolis/Pr e da outras 
providencias; PROJETO DE LEI N. 1278/2024 – Autoria do Poder Executivo. SUMULA: Ratifica a Segunda e 
Terceira Alteração do Protocolo de Intenções que regulariza a constituição e regulamentação do Consorcio 
Público Intermunicipal de Atenção a Sanidade Agropecuária, Desenvolvimento Rural e Urbano Sustentável da 
Região Central do Estado do Paraná- CIDCENTRO e da outras providencias;  PROJETO DE LEI N. 1280/2024 – 
Autoria do Poder Executivo. SUMULA: Propõe alterações na Lei Municipal n. 847, de 6 de outubro de 2017 que 
dispõe sobre o Plano de Cargos e Salários dos servidores públicos do município de Lidianópolis; PROJETO DE LEI 
N. 1281/2024 – Autoria do Poder Executivo. SUMULA: Propõe alterações na Lei Municipal n. 1.333, de 16 de 
fevereiro de 2024, que autoriza o município de Lidianópolis a firmar acordo de cooperação técnica com 
município de Lunardelli e da outras providencia. No EXPEDIENTE, não houve uso da palavra.Na ORDEM DO DIA, 
foram apresentadas as seguintes matérias para discussão e aprovação: PROJETO DE LEI N. 1275/2024 – Autoria 
do Poder Executivo. SUMULA: Ratifica as alterações realizadas no protocolo de intensões  e estatuto contrato 
do consorcio público intermunicipal de inovação e desenvolvimento do estado do Paraná – CINDEPAR e da 
outras  providencias. Foi colocado em Segunda Discussão e Votação e aprovado por unanimidade. PROJETO DE 
LEI N. 1277/2024 – Autoria do Poder Executivo. SUMULA: Reestrutura o funcionamento do Serviço de Inspeção 
Sanitária e Industrial de Produtos de Origem Animal no Município de Lidianópolis/Pr e da outras providencias - 
Foi colocado em Segunda Discussão e Votação e aprovado por unanimidade. PROJETO DE LEI N. 1278/2024 – 
Autoria do Poder Executivo. SUMULA: Ratifica a Segunda e Terceira Alteração do Protocolo de Intenções que 
regulariza a constituição e regulamentação do Consorcio Público Intermunicipal de Atenção a Sanidade 
Agropecuária, Desenvolvimento Rural e Urbano Sustentável da Região Central do Estado do Paraná- 
CIDCENTRO e da outras providencias - Foi colocado em Segunda Discussão e Votação e aprovado por 
unanimidade; PROJETO DE LEI N. 1280/2024 – Autoria do Poder Executivo. SUMULA: Propõe alterações na Lei 
Municipal n. 847, de 6 de outubro de 2017 que dispõe sobre o Plano de Cargos e Salários dos servidores 
públicos do município de Lidianópolis- Foi colocado em Segunda Discussão e Votação e aprovado por 
unanimidade; PROJETO DE LEI N. 1281/2024 – Autoria do Poder Executivo. SUMULA: Propõe alterações na Lei 
Municipal n. 1.333, de 16 de fevereiro de 2024, que autoriza o município de Lidianópolis a firmar acordo de 
cooperação técnica com município de Lunardelli e da outras providencia - Foi colocado em Segunda Discussão 
e Votação e aprovado por unanimidade; PROJETO DE LEI N. 1282/2024 – Autoria do Poder Executivo. SUMULA: 
Autoriza o executivo municipal a efetuar a abertura de credito adicional especial no orçamento do município 
de Lidianópolis para o exercício de 2024 e da outras providencias - Foi colocado em primeira Discussão e 
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Votação e aprovado por unanimidade; PROJETO DE LEI N. 1283/2024 – Autoria do Poder Executivo. SUMULA: 
Autoriza o executivo municipal a efetuar a abertura de credito adicional especial no orçamento do município  
de Lidianópolis para o exercício de 2024 e da outras providencias - Foi colocado em primeira Discussão e 
Votação e aprovado por unanimidade; PROJETO DE LEI N. 1284/2024 – Autoria do Poder Executivo. SUMULA: 
Autoriza o executivo municipal a efetuar a abertura de credito adicional especial no orçamento do município  
de Lidianópolis para o exercício de 2024 e da outras providencias - Foi colocado em primeira Discussão e 
Votação e aprovado por unanimidade; PROJETO DE LEI nº 01/2024 - Autoria Mesa Diretora. SÚMULA: Concede 
a reposição anual conforme índice de inflação do IPCA acumulado no período de janeiro de 2023 a dezembro 
de 2023, sobre a remuneração dos servidores comissionados e efetivos, ao subsídio dos Vereadores e do 
Presidente da Câmara Municipal de Lidianópolis - PR, e dá outras providências- Foi colocado em primeira 
Discussão e Votação e aprovado por unanimidade; PROPOSTA DE EMENDA À LEI ORGÂNICA MUNICIPAL Nº 
01/2024 – Autoria Mesa Diretora. EMENTA: Modifica a redação do Art. 27 da Lei Orgânica do Município de 
Lidianópolis – PR, e dá outras providências - - Foi colocado em primeira Discussão e Votação e aprovado por 
unanimidade. Nas EXPLICAÇÕES PESSOAIS, Fizeram uso da palavra os vereadores:  FABIO PINHEIRO DA SILVA; 
Primeiramente agradecer a Deus por mais uma noite nós estamos aqui na câmara de vereadores agradecer 
todos os companheiros vereador, Dr Léslie, Beira Mar, Uiliam Dr Mateus a Vera a Letícia que faz parte do nosso 
Colégio Municipal de Lidianópolis que cuida muito bem das nossas crianças muito obrigado a nossa secretária 
da Assistência social que faz presente aqui também eu quero começar com a palavra  agradecendo o pessoal 
que vem na feira sexta-feira que encheu de gente ali estar muito contente e agradecer também os 
companheiros que a gente pediu ajuda aí o Odair Bovo, Claudeir o Andrezinho a Isabel a Rosa e o Aparecido 
também que ajudou a contribuir com a premiação a população que veio ali ficar muito contente os comércio 
vizinho aqui também vendeu tudo Rosa quer dizer ficaram muito contente todo mundo ganhou com isso aí 
alegrou eles foram cinco prêmios que eu achei que por ser doado de graça por nós que tem iniciativa e eu 
achei que a leitoa ia ganhar uns quatro cinco até mais que bom que cada um ganha um prêmio sozinho  foi 
bem bacana o André Obrigado pelo o teu apoio e tua colaboração também da premiação ficar muito contente 
e que mais vezes  fazemos isso aí para poder ajudar eles e agradar a população eles falou assim o Serante que 
nunca viu tanta gente que deu inclusive não foi puxado nem Vila um nem Vila dois nem Porto Ubá por motivo 
graças a Deus uma brilhante chuva que deu quer dizer foi muito bom sem puxar hein André lotou de gente ali 
no meio não tinha como mandar ele ficar tudo contente 9:40 por aí já não tinha mais cerveja venderam tudo e 
os bar também acabou com tudo que bom que ficar contente e uma coisa tão simples da iniciativa sempre e 
deu um resultado bom então isso é bacana é só todo mundo empenhar junto as coisas dá certo união não tem 
barreira que atrapalha tem que ter união e eu fiquei muito contente os feirantes ficou contente enfim todo 
mundo falou bem isso que é legal eu também quero também parabenizar a nossa Assistência Social aqui que 
eu estava ali eu vi o que eles fizeram tinha um senhor perdido não sei da onde é lá na Água Verde perdido 
tadinho a hora que eu vi aquele homem eu me senti como se fosse meu pai um homem bem de idade sofrido 
ele não estava aguentando andar mais de sede e fome aí a população informou a assistência social eles 
tomaram Providência da situação aí eu cheguei eu vi eu estava ali no parquinho ali a luz correndo atrás o 
Aparecido Busato dando banho naquele Senhor deu roupa dele e enfim deu comida e enfim encaminhou o 
Senhor por um tratamento bom então isso a gente vê que tem que ser assim não importa da onde é a colher e 
cuidar porque ali é um ser humano e aquilo me encheu o coração de alegria porque quando eu vejo uma 
pessoa assim sofrido eu vejo como fosse meu pai quando eu vejo uma criança talvez precisa de alguma coisa eu 
vejo como se fosse minha filha porque eu tenho filha lá em São João do Ivaí alguém também vai socorrer lá 
onde que ela precisar então que você faz para uma pessoa aqui você tem que pensar que você também tem 
família outra pessoa vai fazer para tua família lá na frente também se ela precisar Então você faz para alguém e 
não olha quem então é isso aí minhas palavras presidente; ANDRÉ FAIAN DELFINO; Boa Noite Presidente Boa 
noite secretário Boa noite Beira Mar, Dr Mateus Uilliam  a Vera a Letícia a Lúcia  e os Vereadores todos que 
está assistindo nós pela internet Deus abençoe todos vocês  vindo me agradecer muito acrescento vocês aqui a 
gente ficou muito contente você está fazendo esse trabalho com essas crianças  porque eu participei lá no 
Porto Ubá no começo eu acho que eu faltei na última agora que eu faltei Mas é uma satisfação muito bonita e 
Tá ensinando as crianças aprender falar a ler isso aí é muito importante é uma satisfação muito importante 
Parabéns para vocês professora Deus abençoe vocês é continua assim que nosso município fica cada vez mais 
contente com servir de vocês  eu queria falar sobre o trabalho nosso queria agradecer o Cido Buzato o prefeito 
semana passada precisamos dar uma roçada lá no cemitério lá Falei para os dois já foram lá já resolveu o nosso 
problema já deixaram o cemitério tudo bonitinho roçadinha quero agradecer isso pelo serviço lá Eu estava 
conversando com o prefeito de deu certo lá da já liberou para nós para poder tá fazendo o trabalho é um 
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sonho que eu quero  eu sonhei naquela ponte lá e nós estamos correndo atrás desse recurso em Curitiba e vai 
pra lá e vem pra cá eles liberou para nós fazer o projeto agora já tá correndo atrás de fazer o projeto se Deus 
quiser colocando Deus na frente se ele permitir que crer que ele vai permitir que eu esestou orando por isso 
ele vai aprovar o nosso projeto e vai estar realizando nosso sonho e deixando aquele Porto Ubá bonito nome 
do Senhor Jesus  e a gente só temos que agradecer a Deus porque sempre eu falo para mulher minha esposa lá 
cada vez que parece que começa a apertar as coisas parece que não as coisas não tá indo meio cercadinha mas 
ali na frente a gente nunca pode desanimar ali na frente Deus abre as portas você consegue tudo na tua vida 
mas sempre andando com a cabeça erguida e honestamente  aí Deus abre as portas então sempre a gente vai 
aí a gente vê o trabalho do nosso prefeito vice-prefeito aí construindo as casinhas do Porto Ubá  já começaram 
a cobrir coisa linda que tá ficando então se a gente for falar tudo que tá acontecendo nosso município é muita 
coisa o tempo é muito curto mas parabéns para o nosso prefeito para o nosso vice-prefeito pelo trabalho a 
gente fica muito contente  que está colocando Deus na frente e o nosso município tá indo pra frente é a gente 
fica contente a gente senta aqui nessa cadeira vê tanto projeto uma folha cheia de projeto só para poder 
beneficiar o nosso município  então a gente fica contente com isso  parabéns pelo trabalho que você fez ali é 
isso aí ajudar o povo a gente tem que estar ajudando o povo e a gente não pode ganhar dele mas a gente 
ganha de Deus eu sempre vai preparando nossa vida porque ajudar o povo eles também precisa do alimento na 
sua casa e vai ali sofre e não consegue vender nada mais ninguém agora foi lá lotou vendeu e conseguiu se eu 
ganha pão para sua casa é assim que nós temos que pensar sempre Deus abençoe e sempre multiplicando na 
casa nossa Deus abençoe o presidente por tudo que você fez por nós aí Deus abençoe cada um de vocês são 
minha palavra ; ROSELY APARECIDA PAIXÃO; Presidente os demais companheiros vereadora Isabel nossos 
jurídico nossos secretários, Uiliam beira-mar, nossa secretária assistente social a Lúcia nas coordenadora e 
a tia Vera Nossa secretária Letícia da educação Obrigado pela visita de vocês sejam bem-vinda você sabe que 
nossa Câmara de Vereadores estamos sempre aqui à disposição de vocês no que tiveram no nosso alcance e a 
gente puder ajudar a gente tá aí sempre contribuindo de bom coração e parabéns também novamente para 
esse projeto aí o quinto soletrando que como se diz graças a Deus com as bençãos de Deus o trabalho de vocês 
aí vai se iniciar e vai estar se encerrando aí no final do ano e assim eu tenho acompanhado dois anos que eu 
tive privilégio recebi convite e participei e a gente vê assim o quanto é gratificante o quanto é um incentivo 
para o aluno isso é muito muito bom mesmo é aquilo que vocês a tia Vera Letícia colocou aí para nós é só 
favorece o aluno e ele tem sempre assim a iniciativa e o pensamento sempre em adquirir e buscar mais o 
conhecimento Então parabéns mais uma vez e Deus abençoe vocês nessa caminhada que se inicia quero 
também falar um pouquinho aí a respeito dessa dengue que é tão preocupante no nosso município Hoje eu 
estava no posto de saúde 7 horas da manhã e a gente fica muito triste em chegar lá e ver tanta gente ali 
precisando de uma consulta procurando um atendimento por causa desse infeliz desse mosquito que vem aí 
agravando fazendo tragédia não só no nosso município mas em vários municípios do nosso da nossa o nosso 
redor então gente continuamos cada um fazendo a nossa parte cuidando do nossos quintal cuidando do 
Quintal do Vizinho cuidando das ruas o que a gente vê que é prejudicar a gente nunca perde tempo assim parar 
um copo catar uma tampinha uma garrafa um vaso porque a gente tá ali salvando vida e deixando que um 
amigo um ente querido uma pessoa aí chega a ter esse sofrimento gente se chegar no posto de saúde ter três 
médicos atendendo e a demanda tá grande eles não tão dando conta de tanta gente Mineiro aí mesmo tá aí 
genro dele eu na minha família meu irmão então assim é muito preocupante vamos a repelente vamos como 
se diz ter muito cuidado muito cuidado mesmo porque gente é muito preocupante principalmente a pessoa 
que uma vez ele é picado a Segunda Vez Deus o livre guarde aí uma dengue hemorrágica ela pode até levar um 
óbito então isso é muito triste mas se cada um de nós fazer a nossa parte e pensar no próximo a gente vai 
assim tá ajudando muito contribuir questão da Feira Fabinho Claudeir, André nós que estavam lá os vereadores 
população ficou muito contente e acho que a gente tem que fazer mais vezes é muito gostoso ver assim povo 
contente animado jogando aquele bingo ali tanto ali trocando uma ideia batendo um papo saindo das casas lá 
comendo um salgado e a gente tá ali ajudando incentivando também aquele pessoal das barracas ali são todos 
companheiros e aquilo que o André disse cada um assim vendendo o teu peixe o teu pão de cada dia pensando 
no amanhã mas seria essa minhas palavras presidente que Deus nos abençoe nos ilumine aí com o início de 
semana com bastante saúde paz e muito amor ao próximo seriam essas minhas palavras ; ANTONIO AUGUSTO 
MACIEL FILHO;  Boa noite Presidente os companheiros Vereador Presidente Doutor Leslie, Dr Mateus, Uilliam 
beira-mar a nossa  secretaria da Assistência Social presente a vera e a minha sobrinha que a Letícia eu só quero 
agradecer a Vera e a Letícia hoje faz parte aí educação  aonde nós tivemos conversando antes já vai para o 
quinto ano que essa premiação aonde que tá dando assim os alunos incentivar  ao estudo  Isso é muito muito 
bonito eu também queria falar sobre a Rosa tocou no assunto aqui ó da dengue sabe eu já estou com duas 
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pessoas da minha família com dengue já passou dois é nós esses dias é longe mas eu tive hoje lá no conceito 
até lá ali até falei cara Lúcia presente aí e também vim até hoje falei que o prefeito ali aquela data o fundo aqui 
a casa tá muito muito tranqueirada sabe eles pedem banana ninguém vai cortar o pé de bananeira ninguém vai 
cortar uma fruta mas a banana vai apodrecendo vai que naqueles Gaia e ali tinha que não só passar veneno 
Prefeito falei com ele falou que mandou passar veneno mas não é só o veneno ali  tem que limpar mas vocês 
tem que fazer essa limpeza que nós moramos aqui no fundo mas eu mas Limpo minha parte; CLAUDEIR 
GORDIANO; nesse momento primeiramente agradecendo a Deus  pela vida Sempre agradecendo os meus 
eleitores que confiaram em mim as minhas propostas para tá trabalhando aí pela melhoria da qualidade de 
vida da nossa população quer nesse momento também prestar mais uma vez os meus Sinceros sentimentos a 
todos os familiares e amigos do professor Palma foi uma grande perca que nós tivemos aí na última quinta-
feira no nosso município o senhor Palma ex vice-prefeito do município com a longa trajetória na política 
grandes contribuições professor concursado da rede estadual e ocupava também o cargo ultimamente de 
assistente Municipal da educação ele fazia ela entre Núcleo Regional de Educação e os diretores tanto da 
Escola Estadual quanto Municipal então fica aí os nossos Sinceros sentimentos e nós tivemos com certeza uma 
grande perca de um grande cidadão pai de família é um grande profissional no último dia oito  dia da mulher  
nossa Total homenagem respeito às mulheres não cansa de lembrar aqui nós vamos passar aqui por essa até o 
fim do ano ainda tem mais algumas possibilidades de alguns projetos de lei voltadas as mulheres  Rosa mas vai 
ficar aqui eu fiz questão de convidar Isabel e a Rosa para estar participando de dois projetos de lei comigo aqui 
dentro dessa casa um tá ali a realidade galeria Rosa  as vereadoras que por aqui passaram tem um quadro 
exclusiva ali então o espaço para as futuras lideranças aí para as mulheres que quiserem contribuir com a 
política bem que fala  o lugar da mulher é onde ela quiser ir na política também ela tem um olhar diferente 
uma grande contribuição então esse é um projeto de lei voltado das mulheres ao reconhecimento a valorização 
e nós temos o outro também que é do mulher empreendedora no município de Lidianópolis é que pega uma 
mulher que tá sendo destaque no empreendedorismo na área urbana e outra da área rural inclusive esse mês  
Isabel é um mês da entrega aí da certificação da mulher empreendedora das mulheres empreendedoras do 
nosso município Aproveitando nessa questão de mulher nós não tivemos a oportunidade ainda  das boas 
vindas aí para nossa secretária de educação Letícia Maciel foi por pouco tempo mas foi minha aluna também 
na rede estadual é excelente aluna a gente conhece você a sua família e seu profissionalismo Você é da rede 
Municipal Então você tá chegando cheia de gás cheia de energia daí pode contar com essa câmera de 
vereadores pode contar comigo quanto Vereador nós estamos sempre à disposição diversas indicações 
requerimentos projetos de lei aí relacionado a educação mas sempre com o intuito de ajudar nós sabemos que 
a nossa educação está num bom patamar na nossa região mas sempre o propósito é manter e melhorar nesse 
sempre o propósito então leva aí os nossos parabéns a toda a rede de educação  desde os motoristas de ônibus 
a tia da cozinha tia da limpeza as nossas professoras eu acredito que nós nem temos professor na rede 
Municipal tem algum só PSS  concursado nós não temos nenhum Professor então aí as mulheres dominando 
por completo essa rede é a Rede de Educação que junto com a rede de saúde aí  é as duas maiores redes do 
nosso município é a maior parte do orçamento também merecida então desejo a você  que você faça aí um 
excelente trabalho na área da Educação sei que você tem potencial para isso junto com a sua equipe e tá muito 
bem assessorada você do lado da Vera aí  eu sei que a sua equipe é grande mas a Vera aí é o braço direita Vera 
conhece toda nossa educação e a experiência conta muito também Vera então junta aí a juventude a energia 
com a experiência nossa educação estará sempre em boas mãos parabéns a toda a rede de educação sobre o 
evento na Feira do Produtor Fábio gostaria também de comentar em inglês as palavras parabenizar você pela 
iniciativa nós temos que dar César O que é de César o certo Pelo certo a ideia Inicial foi sua Inicial foi sua nós 
abraçamos a causa quando você chegou em mim você falou eu falei estou dentr é para o bem dos nossos 
produtores da nossa população é um evento cultural numa cidade pequena orçamento pequeno nós somos 
pobre  em eventos culturais e quando tem uma ideia assim para estar reunindo a nossa população muito 
importante  ali beneficiou  os nossos Produtores Rurais os feirantes ali  tiveram grande êxito nas suas vendas as 
mercadorias ali é vendeu bastante pelo que eu observei faltou até alguns itens ali no dia aí foi um sucesso total 
uma festa da família sem confusão todo sentada ali agradável dá espaço jogando um binguinho se 
confraternizando então isso é uma maravilha acredito que pelo menos uma vez por mês seria muito positivo 
tive conversando com o prefeito  sobre o evento ali pelo menos uma vez por mês nós estamos aí numa reunião 
de reestruturação da feira dos produtores então vai ter novidades em breve em relação à Feira do Produtor 
aproveitando que tá aí também a Vera e a Letícia é Estou rascunhando um projeto um projeto de lei sobre o 
vereador Mirim atrelado com a Educação Municipal que é aquele evento que foi feito aqui na Câmara que 
vieram os estudantes excelente iniciativa vamos repetir esse ano já estão convidados para esse desafio vamos 
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tá trazendo as crianças nós temos que preparar o cidadão  preparado desde lá da base foi uma ação 
maravilhosa O Uilliam me ajudou muito aqui no dia  na organização aqui teve presente outro dia eu não pude 
vir a Rosa acompanhou  foi show de bola Vera esteve aqui com a Márcia Marcolino coordenadora outro dia 
teve a Márcia diretora também que ação positiva então eu vou tentar transformar esse lei para que todo ano 
esse evento acontece  a gente sabe que hoje nós temos uma equipe que trabalha muito e faz isso mas se 
amanhã depois sai essa equipe e para essa ação então transformando em lei nós vamos ter a garantia mesmo 
nós saindo daqui enquanto vereadores e culturas se vocês não tiverem se aposentado e que muito tempo  mas 
essa ação vai continuar no nosso município quero falar também sobre os projetos de lei bem de forma rápida 
dois projetos só que passaram nessa noite um é proposta da emenda lei orgânica Municipal 01 2024  que Vai 
facilitar aí essa questão desses veículos parada abandonado nessa sucata tem um ônibus velho ali atrás do 
ginásio porte alguns carros no pátio então nós temos que dar celeridade essa situação nós sabemos que 
também isso aí ela grava a questão da dengue é dinheiro público ali parado então nós entramos com essa 
proposta de emenda lei orgânica em breve nós vamos estar dentro da lei para estar fazendo descarte desse 
desses veículos aí desses equipamentos que não estão sendo utilizados tramitou nessa noite aqui também 
dinheiro para as tendência social né acredito que foi r$ 5000 aí de crédito para estar atendendo a população 
menos favorecida principalmente nas escolas em relação a higiene pessoal nós sabemos que existe a 
necessidade e ela é real também é dinheiro encaminhado sendo encaminhado aí para Apae de Lidianópolis isso 
é importante também esse convênio com apae sobre o soletrando excelente projeto estamos sempre parceiro 
pode contar com essa câmera de vereadores nós estamos sempre lá participando do evento final e esse ano 
nós vamos tentar participar de alguns eventos aí no decorrer do ano e já estava pensando aqui também nesse 
é mais ligado aí a escrita a leitura  e ele serve para todas as outras áreas leitura interpretação está em todas as 
disciplinas mas uma grande preocupação também com a disciplina de matemática eu estou falando pela rede 
estadual não sei a realidade do municipal mas acredita também que a matemática é um Desafio e eu estou 
tentando rascunhar algum projeto relacionado a um desafio da Matemática aí também dentro do município 
conto com a ajuda de vocês tá a gente vai chegar o momento de sentar junto e pensar tudo isso sobre a 
dengue o vereador Mineiro colocou muito bem vereadora Rosa é uma preocupação nossa estou até pensando 
em marcar uma reunião com nossa executivo para essa semana nós já tivemos no início do ano uma reunião 
final do ano passado também com as lideranças da saúde e eu acho que tá na hora novamente da gente sentar 
e repensar quando você senta e troca ideia a gente chega em alguns objetivos em comum eu estava pensando 
vendo a agenda do nosso prefeito aí e vou estar colocando no grupo dos vereadores lá para a gente ver 
algumas ações eu acredito muito naquela bomba Aquela bomba costal naquele veneno onde o funcionário 
entra lá dentro do quintal e vai lá nos quatro cantos vai no bueiro que também a gente sabe que é um foco  
Mineiro você vem batendo a muito tempo nessa questão do bueiro e eu estou gravando isso aí nós vamos 
cobrar mais forte essa situação vamos estar marcando uma reunião e essa bomba costal se tiver contratar a 
funcionar temporário vamos contratar se tiver contratar dois vamos contratar  Graças a Deus é um contratar 
vamos combater essa dengue aí porque olha é segunda informações nós temos óbito  então nós temos que 
tomar todo cuidado possível e se defender quanto esse inimigo o mosquito praticamente invisível é mais fácil 
hoje você se proteger contra um leão do que contra o aedes aegypti né então vamos estar providenciando essa 
reunião aí para essa semana aí tudo em prol a saúde pública do nosso município essa é a nossa função Então 
seria isso para essa noite agradecer mais uma vez todos os vereadores e vereadores pelo trabalho pelo 
empenho tá atendendo a nossa população a preocupação com o nosso município agradecer a todos que nos 
acompanha aí do Comércio da área rural que é difícil de deslocar e acompanhar aqui ao vivo a sessão e a todos 
os companheiros ligados aí no Facebook agradecer mais uma vez a presença da Secretária de Educação Letícia 
Maciel Vera sempre parceira aqui também  Sempre bem-vinda Secretária de Assistência Social Lúcia sempre 
presente aqui também nessa casa então seria isso para essa noite pedir um restante de semana abençoada e 
com a proteção de Deus Então nesse momento declara encerrada a sexta sessão ordinária do dia 11 de março 
do ano de 2024.  E, nada mais havendo, encerrou-se a presente Sessão, cuja ata foi gravada e transcrevida por 
mim, Uilian Cristiano Pires, Oficial administrativo e será afixada em Edital para análise e aprovação, assinada 
pelo Presidente, 1º Secretario e os demais vereadores.  

 

 

CLAUDEIR GORDIANO  ODAIR JOSE BOVO 

Presidente  1º Secretario 
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